



NEPALMED NEUIGKEITEN - NEWS

SEPTEMBER 2023

In Anerkennung unserer Erfolge hinsichtlich der gesundheitsbezogenen nachhaltige Entwicklungsziele der UN in Nepal erhielt Arne Drews Anfang September in Kathmandu den **Swasthya Khabar Health Award**. In einer feierlichen Zeremonie wurde der Preis von Premierminister Pushpa Kamal Dahal und der Ministerin für Kommunikation und Technologie Rekha Sharma überreicht. Der Preis wird seit zehn Jahren an nepalesische Personen und Organisationen verliehen, die sich im Gesundheitswesen engagieren. Bei der diesjährigen Auflage wurden erstmals auch Ausländer geehrt. Ein wichtiger Grund für die Ehrung war Nepalmeds Hilfe bei der Etablierung der staatlichen Krankenversicherung.

[LINK LVZ](#), [LINK Swasthya Khabar Story](#)

In recognition of our efforts to achieve th UN health-related sustainable development goals in Nepal, Arne Drews received the **Swasthya Khabar Health Award** in Kathmandu in early September. In a festive ceremony, it was presented by Prime Minister Pushpa Kamal Dahal and Minister of Communications and Technology Rekha Sharma. The award has been presented for ten years to Nepali individuals and organizations involved in health care. In this year's edition, foreigners were honored for the first time. An important reason for the honor was Nepalmed's help in establishing the Nepalese universal health insurance.

[LINK LVZ](#), [LINK Swasthya Khabar Story](#)

Herzlichen Dank an alle Mitglieder und Unterstützer unseres Vereins. Sie alle haben Ihren Anteil an der Ehrung!

Many thanks to all members and supporters of our organisation. You all have your share in this success!



Silke & Arne Drews
Sunil & Kul Prakash Maskey



Pushpa Joshi
Ole Hensel
Silke & Arne Drews



SPENDENAUFRUFE CALL FOR DONATION

Unser September-Projekt zur Unterstützung des Blindenheimes in Kathmandu konnte zügig umgesetzt werden.

Noch offen ist die Finanzierung des Projektes zu den Atemwegserkrankungen. Bis zum 31.10.2023 wird der Spendenaufruf verlängert, wir hoffen auf weitere finanzielle Unterstützung.

Jeder Beitrag zählt!

We finished implementing our September project to support young blind women in Kathmandu valley.

Funding of the project on respiratory diseases is still open. Until 31.10.2023 the call for donations is extended, we hope for further financial support.

Every contribution counts!

**SPENDE JETZT!
DONATE NOW!**

Küchengebäude für die Charchhare Schule

Dining at Charchhare School

Pünktlich zum neuen Schuljahr wurde das Gebäude fertiggestellt, die Schüler*innen und das Personal freuen sich über den sauberen und abgegrenzten Bereich.

The building was completed just in time for the new school year, and the students and staff are pleased with the clean and separated area.



TERMINVORSCHAU: 17.-19. NOVEMBER 2023

19. Bergsichten-Festival: Hörsaalzentrum der TU Dresden. Gäste 2023 u.a.: Thomas Huber, Heinz Zak, Markus Weinberg, Bernd Arnold & Stativkarawane, Peter Brunnert, Götz Wiegand, Johannes Höntsches

[LINK zur Festivalsite](#)

NEU IN UNSEREM SHOP NEPAL KALENDER 2024

15,00 €

JETZT BESTELLEN



Redaktion Newsletter:
Silke Drews & Matt Drews

Nepalmed e.V.
Straße des Friedens 27
D-04668 Grimma, Germany
Telefon: +49-3437-910329 (Praxis)
Telefax: +49-3437-910160
www.nepalmed.de
Email: info@nepalmed.de

Hier können Sie sich vom Newsletter abmelden.

Sitz:
Grimma, Amtsgericht Leipzig (VR 20768)

Vorstand:
Dr. Arne Drews, Grimma (Vorsitzender)
Dr. Ole Hensel, Halle
(stellvertretender Vorsitzender)

